遊びました。

はお母さんと一緒に、 日は暑かったですが、 さくら会館で行われた親子ふれあ 今月の表紙は、7月10日 (春の部)での写真です。 が用意した輪投げを投げた 子育てネット 未就園児たち

 $\widehat{+}$

皆さんからのお便りをお待ちしています

幸田町役場 広報こうた係 〒444-0192 菱池字元林1-1 ☎62-1111(内線344) FAX63-5139 E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp



るり 日舞

⑤ボナ助上し少しはな

三十周年記念

12月14日(日) 町民会館 さくらホール 特別出演

CANAL TO STATE OF THE PARTY OF

友華の会 ぐりんぴ 花水木



代表者 渡辺 美千代 63-4187



【絵 画 吉見 ツタエ さん



【ちぎり絵】 岩瀬 紀子

皆さんの作品を募集します。応募方法は、 はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタ イトルと作者名(ペンネーム可)をご記入 のうえ、広報こうた係までお送りください (デジカメ写真の場合はメールで!)。

れないのでしょうか……

ま

おーふなことやっとっ

もう贅沢なことをしていては

かんわ。先のこと考えや」

現代っ子はクーラーなしにはいら

費量も〝うなぎのぼり〞。

やはり、

工用ともなれば、

気温も電気消

お

の季節だからこそ、 は少しでも慎みたいものです。 地球温暖化を肌で感じられるこ おーふなこと

(文・じろざ)

するさまを、

この地方では

お

といいます。

した。

これが転じて、

無駄遣い

にけちけちしないさまも意味.

おふう)」 だめだよ。将来のことを考えると_ わらず、 ともと、 取って代わられた大風ですが という意味です。 5 今や 「おーふ」とは、「 おおらかで、 こせこせしないさま が語源です。 「横柄(おうへい)」 物事にこだ 共通 一大風 語で (お 金 ŧ

ıŞı

西三河 の方言



第185 走者

ぁさい **浅井** ゅっこ 裕見子 さん

横落区在住 25 歳 スイミングインストラクター 身長 164cm Α型 好きなタイプ

優しい人、おもしろい人

好きな芸能人

安藤 政信

私は今、岡崎のスポーツクラブで、 スイミングインストラクターとして 働いています。大好きな子どもたち に囲まれながら毎日楽しく働いてい ます。勤務時間は不規則で大変なこ ともありますが、周りの友達や家族 の支えもあり頑張っています。

そんな私の楽しみは、中学のとき の友達と集まり、ご飯を食べ、いろ んな話をすることです。これは、毎 月1回必ず行われています。集まっ て話をしていると、あっ!!という 間に時間が経ってしまいます。なん でも話せる友達との、こういった時 間をこれからも大切にしていきたい なと、思います!!



出し方で良いのですね?」



掲載写真を印刷して プレゼント 希望者は企画政策課ま









について』 ⑬その他プラの 「その後」

どうですか?」 とありましたが、 Q とうございます。」 のおかげなのじゃ。 これも町民の皆さんの努力 なることができたのじゃ。 の検査では『Aランク』に 本容器包装リサイクル協会 A「今年4月の財団法人日 連続『Dランク(最低)』 月号)で幸田町の Q 「以前の広報 ブラ品質検査結果〟が2年 「じゃあ今までどおりの その後は ぞの他 ありが 20年2

> じゃ。 のプラスチック製品も多くじゃ。また、容器包装以外 Q「それじゃ、 あるか確認してほしい に 19 プラマークの表示が 含まれておるから、出す前

ね。 ていましたが、今後はどう を出すのにレジ袋を利用し います。 Q「レジ袋削減のため『マ うがんばりたいのじゃ。」 ンク』を維持していけるよ いのじゃ。 更なるご協力をお願いした A 「そう、 イバッグ運動』に協力して 今までその他プラ みんなで 『Aラ 町民の皆さんの

んばらないといけません もう少しが

も役立つから、今後ともマ イバッグ運動にもぜひ協力 してほしいのじゃ。

ŧ.

ろうと思っているのだけ

れど

ルなどが含まれていたの言っても、まだまだ**汚れの**名「Aランクになったと 食パンの外袋なども利用し 菓子や飴の個包装など細か てもらえば良いのじゃ。 の外袋などを利用して出し ペーパーの外袋、 えば米の外袋、トイレット いものは、 「その他プラの中で、 お菓子の外袋や 紙おむつ

て欲しいのじゃ。 レジ袋の使用を削減すれ 貴重な石油資源の節約 地球温暖化防止に

期は始まります。

でいますか?しかし、 人は夏休みの真っ只中。▼もう8月なんですね。

。 今のうちに宿かし、必ず2学

楽生ん



子と何回も夜にクヌギ林へ行っだけ?)小学3年のハンター息りくわがたでしょう。(って私この季節の虫と言えば、やは り切りましょ ないように、 ないように、 すね— ▽梅雨も明け、 も目の色が変わって別人に変身物を見つけたときは、私も息子 す。反面体調の維持管理に気をてもエアコンに頼ってしまいま時代は変わり、今ではどうし も子どもの頃の夏よりも暑い気夏だから当然ですが、それで 物を見つけたときは、私も息子くさんいたのに(泣)また、大ヤマ」を捕まえました。昔はた 使います。 がします。 します(変身後の動きや顔は2 ています。 人だけの秘密です。) 昨年は1度だけ「ミ 、気をつけて夏を乗、また夏バテになら、子どもたちに負け 夏本番。

編集者

やって出したら良いで